

Una hora de piano es una hora de oración

Joseadrián es músico de jazz y agregado del Opus Dei. Pero su vocación no es solo entregarse por completo a su piano, sino a través de él, vivir abierto a los demás.

14/06/2025

“La música es una herramienta para acercar a la gente a Dios”, comenta Joseadrián. En su historia, descubrimos cómo una vida ordinaria —y hasta un solo de jazz—

puede volverse oración, testimonio y misión.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/una-hora-de-piano-es-una-hora-de-oracion/](https://opusdei.org/es-mx/article/una-hora-de-piano-es-una-hora-de-oracion/)
(18/02/2026)